

abierto el plazo de matrícula en la Maestría Industrial, en las siguientes:
- Instalador-montador-montador.
- Portador-patronista,
- Zapatero.
El costo de inscripción es del actual mes de mayo.
- Presentando los interesados su solicitud de certificado métrico de nacimiento, de Estudios Primarios y fotos de carnet.
- Sabido, esta Escuela se encuentra situada junto a la Estación de Monóvar, a una distancia del barrio Virrey de Salva

Asamblea local del Movimiento en San Juan de Alicante

9-6-68

Importantes acuerdos sobre enseñanza



Detalle de la asamblea local del Movimiento. (Foto MERLOS)

SAN JUAN. (Corresponsal M. Sánchez Buades).—En la tarde del viernes tuvo lugar en el salón de juntas de la Jefatura Local, la anunciada Asamblea del Movimiento, que estuvo presidida por el alcalde y jefe local, don Rafael Carrillo, acompañado por el cura párroco don José Sabater; juez de paz, don Juan Lledó, y secretario, don Cipriano Espadero. El numeroso público que casi llenaba el salón, siguió con marcado interés el desarrollo de las cuatro ponencias presentadas y también resultaron muy animados los coloquios promovidos al final de cada intervención.

El primer tema, del que fue ponente el señor Espadero Molinés, versó sobre «Política local», acordándose como conclusiones definitivas la creación de una plaza de administrativo para los servicios burocráticos del Consejo; la creación de un hogar o centro cultural y recreativo, y la organización de conferencias y asambleas formativas para el militante.

La segunda ponencia, desarrollada por don Manuel Sánchez, lo fue sobre «La evolución de la población y sus necesidades», y las conclusiones aprobadas lo fueron sobre la necesidad de fomentar la organización de conferencias y centros de estudios y la constitución de asociaciones socioculturales; creación de zonas verdes y parques de recreo infantiles; urbanización de la barriada de Benimagrell; aprovechamiento de las aguas residuales, y atención a la creación de nuevos puestos de trabajo.

La tercera ponencia sobre «La enseñanza en los momentos actuales», estuvo defendida por la señorita María Gabaldón y las conclusiones aprobadas lo fueron sobre la necesidad de ampliación del grupo escolar, de creación de un jardín de la infancia, de nuevas unidades escolares y de una filial del Instituto de Enseñanza Media.

Y de la cuarta ponencia, que trató sobre «La importancia del

fue ponente don Joaquín Bernabéu, siendo sus conclusiones las de terminación y acondicionamiento del campo municipal de deportes y construcción de un gimnasio en el terreno libre actual, y estudio para adquisición de unos terrenos ofrecidos para la construcción de una ciudad deportiva.

Igualmente se acordó, por aclamación, adherirse a la petición de creación en Alicante de un Centro de estudios universitarios, y que la próxima Asamblea tenga lugar antes de fin de año.

Finalmente, el señor Carrillo, en breve intervención, declaró cerrada la Asamblea, cuyos resultados esperamos sean realmente fructíferos.

ma y color



Pague un alquiler ¡OJO!

EN
DO
DO
TO
—C
—E
—A
—C
—D
—T
—C
Gra

LI